

CARTER CASH ANNONCE LA NOMINATION D'HÉLÈNE DEWYNTER

AU POSTE DE DIRECTRICE RÉSEAU FRANCE

Lille, le 03/10/2024 – Carter Cash , enseigne de distribution de pneus, pièces et accessoires pour l'entretien automobile à prix bas, appartenant au groupe Mobivia, annonce la nomination d'Hélène Dewynter en tant que Directrice Réseau France. En poste depuis le 1er octobre, Hélène Dewynter rejoint l'entreprise pour accompagner son développement et renforcer sa présence sur le territoire national.

UNE EXPÉRIENCE SOLIDE DANS LA DISTRIBUTION ET LE MANAGEMENT

Titulaire d'une Maîtrise de Sciences de Gestion des Entreprises de l'IAE Lille et d'un DUT Techniques de Commercialisation obtenu à Valenciennes (59), Hélène Dewynter a toujours évolué dans le monde de la distribution, un environnement dans lequel elle se sent à l'aise et épanouie. Elle débute sa carrière en 1998, en alternance chez Auchan Englos (59), avant de rejoindre Aldi en 2002, en tant que Responsable de Secteur dans les Hauts-de-France, pour ce qu'elle pensait être une mission de courte durée... mais elle y restera finalement 22 ans. Son parcours chez Aldi est jalonné de nombreux postes à responsabilité, où elle se démarque par sa capacité à relever des défis et son engagement auprès des équipes.

Elle occupe tout d'abord le poste de Responsable de secteur pendant 9 ans, où elle développe une proximité forte avec ses magasins et ses collaborateurs, créant un véritable lien de confiance avec ses équipes. Elle évolue ensuite en tant que Directrice Logistique, un poste qu'elle accepte par goût du challenge. Pendant 4 ans, elle met en place de nouvelles méthodes et contribue activement à la transformation de l'organisation.

Par la suite, Hélène Dewynter devient Managing Director d'Aldi, où elle gère l'ensemble de l'activité sur la région Grand Est. Un rôle de chef d'orchestre qui lui permet d'avoir une vision stratégique à 360° de l'entreprise. Elle y renforce sa conviction que « l'humain est au cœur de tout », un principe qu'elle continue de défendre et d'appliquer tout au long de son parcours professionnel.

UNE NOMINATION MOTIVÉE PAR UN PARTAGE DE CONVICTIONS

Si Hélène Dewynter a choisi de rejoindre l'enseigne **Carter-Cash**, c'est avant tout pour ses valeurs fortes et son ADN unique dans le secteur du discount automobile. « Les étoiles étaient alignées », explique-t-elle. La société, en plein développement, souhaite renforcer son maillage territorial tout en préservant l'agilité et l'authenticité qui ont fait son succès. Elle partage les convictions de **Carter-Cash**, axées sur la sincérité, la responsabilité, et le commerce avant tout.

« Ce qui fait la force de **Carter-Cash**, c'est la capacité de chacun à s'approprier et à faire rayonner les valeurs de l'entreprise et ainsi offrir un service de qualité à ses clients, quelle que soit la région, la fonction ou le niveau de responsabilité. »

Dans ce nouveau rôle de Directrice Réseau France, Hélène Dewynter aura pour mission d'accompagner l'expansion de l'enseigne à travers tout le pays. Elle souhaite faciliter le travail des équipes en magasin pour qu'elles puissent accueillir et satisfaire au mieux les clients, tout en poursuivant la croissance de l'entreprise. « Il n'y a pas de clientèle discount, tout le monde aujourd'hui recherche des bons plans pour entretenir sa voiture », souligne-t-elle. Son objectif : continuer à développer le réseau tout en maintenant l'identité unique de **Carter-Cash**. "Un sacré défi !" dit-elle.

UNE APPROCHE HUMAINE AU CŒUR DE SA MISSION

Particulièrement attentive à l'humain et à la transmission, Hélène Dewynter met un point d'honneur à valoriser l'évolution interne et à accompagner ses équipes dans leur progression. Pour elle, la réussite passe par un partage d'expérience et une proximité constante avec le terrain. Très attachée aux valeurs d'agilité et de bienveillance, elle souhaite préserver cet esprit dans l'expansion de **Carter-Cash**.

Alignée sur la vision stratégique de Thierry Deuzé, Directeur Général de **Carter-Cash**, Hélène Dewynter confie vouloir commencer sa mission par un tour des magasins afin de rencontrer personnellement chaque collaborateur. Son arrivée coïncide avec une période d'expansion rapide pour **Carter-Cash**, avec plusieurs ouvertures prévues dans les prochains mois et de belles perspectives pour les années à venir.

UNE FEMME ENGAGÉE ET PASSIONNÉE

Mariée et mère de deux enfants, Hélène Dewynter, 46 ans, aime se consacrer à ses passions pour la décoration et le jardinage, durant ses moments de détente, où elle retrouve un équilibre et une créativité qu'elle applique aussi dans sa vie professionnelle.

À travers son nouveau poste chez **Carter-Cash**, Hélène Dewynter souhaite insuffler une dynamique positive et accompagner le développement de l'entreprise tout en préservant son ADN et ses valeurs. « La vie est faite de rencontres, pour moi tout doit être positif,

même les défis. C'est dans cet état d'esprit que j'entends mener ma mission chez **Carter-Cash** », conclut-elle.